

# Ökumenische Seniorenferien in Romanshorn



Aus der Gemeinde Wald und Umgebung genossen 20 Personen vom 01. bis 10. Juni 2022 Ferien im Hotel Inseli, Romanshorn. Angeboten wurden die Tage von der reformierten und der katholischen Kirchgemeinde Wald. Die Sozialdiakonin Linda Wipf organisierte die Seniorenferien, unterstützt durch Silvia Hess (Pflegefachfrau) sowie Felix Dreier (Beauftragter der kath. Kirchgemeinde). Jeweils morgens trafen sich die Bewegungsfreudigen zur Morgengymnastik.

Das Thema „Wasser“ prägte Andachten und Einstiegsgedanken zum Tag. Anschliessend wurde das Nachmittagsprogramm besprochen und ausgewählt.

In einem Glasbläserei-Atelier bestand die Möglichkeit, selber eine Glaskugel herzustellen.

Für den Samstag stand ein Ganztagesausflug per Schiff zur Insel Mainau fest. Vieles gab es da zu bewundern. Besonders beeindruckte das Schmetterlingshaus. Abends erwartete ein Car alle zur Rückfahrt ins Hotel.

In beiden Kirchen vor Ort konnten am Pfingstsonntag die Gottesdienste besucht werden.

Anschliessend nutzten einige die Gelegenheit für eine interessante Hafenrundfahrt.

Tags darauf lockte die Fähre auf eine Überfahrt nach Friedrichshafen und zurück.

Die Hälfte der Ferienteilnehmenden entschloss sich das „Sea Life“ in Konstanz zu besuchen. Dort präsentierte sich anschaulich und lebendig der Weg des Rheins von der Quelle bis zum Meer, an Land, über sowie unter Wasser mit all seinen Lebewesen.

Einblicke in die Geschichte, zum Aufbau und zur Gewinnung von Obstsäften, ermöglichte die Besichtigung in der Mosterei Möhl, Arbon.

Abwechslungsreich liessen sich Nachmittage wie Abende mit Minigolf, Gesellschaftsspielen, Jassrunden, Spaziergängen, etc. verbringen.

Eine besondere Anziehungskraft für einen gemütlichen Besuch übte das echte „Wiener Kaffee“ mit seinem Charme aus.

Aus Wald angereiste Gäste erfreuten und bereicherten die Feriengruppe.

Mit Gedanken, Liedern, Erzählungen, Austausch über die gemeinsam verbrachten Tage, traf sich die ganze Gruppe vor dem Nachtessen zum letzten Mal am Donnerstag. Die Klänge einer indianischen Flöte rundeten das Zusammensein ab.

*Der Bericht wurde von Leni Elmer (Teilnehmerin), Silvia Hess (Leitung) und Linda Wipf (Leitung) aus Wald geschrieben.*